

MESSAGES 2024 1° trimestre

31 mars, message,

(T.S.V. Marie) : « Mes enfants, ...je suis la Joyeuse Mère de la Rédemption et de la Résurrection !

Le même jour, j'ai vu mon Fils ressuscité devant Moi, plus brillant que le Soleil. Mes yeux l'ont vu, mes oreilles ont entendu sa voix et nous deux, dans une seule flamme d'amour, avons fusionné en un seul cœur. Et là, mon Fils Jésus et moi, nous unissant, sommes devenus un seul Cœur pour la gloire du Père.

Toute la douleur, toute la tristesse que j'ai ressentie au Calvaire s'y sont transformées en joie, en la joie joyeuse de la résurrection.

Et la même chose aujourd'hui, mes enfants, je veux faire avec vous, je veux transformer toute la tristesse de vos cœurs en joie.

Réjouissez-vous avec Moi car mon Fils Jésus ressuscité a vaincu l'Enfer, le diable et le péché et quiconque croit en mon Fils ne périra pas, ne deviendra pas l'esclave de Satan.

...Réjouissez-vous avec Moi car mon Fils ressuscité est la garantie sûre de la victoire pour vous tous qui croyez en Lui, qui croyez en Moi, qui nous aimez et suivez le chemin de prière, de conversion, de sacrifice et de pénitence que Je vous ai enseigné ici.

Réjouis-toi avec moi, car mon Fils ressuscité est vivant et agira dans ta vie si avec foi et confiance tu te donnes entièrement à Lui en disant : 'Sacré-Cœur de Jésus, j'ai confiance en toi, j'ai confiance en ton amour, j'ai confiance en ta miséricorde.'

...Oui, vous qui priez êtes mes enfants, vous êtes mes descendants, continuez à prier mon Rosaire chaque jour. Ceux qui prient le Rosaire sont la terreur de Satan, Satan a peur de mes enfants qui prient le Rosaire et les fuit.

Par conséquent : Priez ! Prier! Prier! Fuyez les occasions de péché, fuyez les tentations de Satan.

Ce n'est qu'avec une grande force de prière qu'il sera possible d'éviter les châtiments que j'ai annoncés à Akita, Ezquioga, El Escorial et ailleurs.

Ce n'est que lorsqu'il y aura une armée d'âmes dans le monde qui réciteront le Rosaire que les châtiments seront annulés.

Priez pour que ces âmes se convertissent et commencent à prier.

...Mon petit fils Marco, aujourd'hui encore je suis venu très tôt à la boutique Mariel pour y trouver mes délices, ma satisfaction, mon contentement et ma joie.

Je suis venu avec mon Fils Jésus ressuscité et aussi avec ma Mère Sainte Anne et ensemble nous avons regardé les nombreux chapelets médités, les heures de prière et les vidéos de mes apparitions que vous avez faites pour moi et pour mon Fils Jésus.

Nos Cœurs furent à nouveau consolés et ma Mère Sainte Anne me dit ainsi qu'à mon Fils Jésus : « En vérité, il n'y a personne qui aime autant Dieu, le Seigneur, tant toi ma fille, tant ton Rosaire médité que notre bien-aimée. Marc ».

... Et mon Fils Jésus et moi avons dit : « Oui ».

...C'est pourquoi je te dis : Mon fils, joie de mon Cœur.

Pour Moi, ne vous découragez pas.

Pour moi, passe à autre chose.

Pour Moi, continuez à faire ces œuvres d'amour.

...Priez le Rosaire n. 64 pour la paix mondiale, car il existe désormais un risque imminent de guerre.

Je bénis tout le monde avec amour : de Pontmain, de Lourdes et de Jacareí.

30 mars, message,

(Très Sainte Vierge) : « Mes enfants, ...je suis la Mère de la Douleur et de la Solitude.

Comme le Samedi Saint où j'étais seule, sans mon Fils Jésus, aujourd'hui aussi je reste la Mère de la solitude, la Mère qui est toujours seule.

...Seul, dans le Rosaire qui n'est plus prié par les familles et qui a été remplacé par les plaisirs, réduisant ainsi le pouvoir de la prière pour le salut des âmes, donnant à Satan plus de liberté pour les tenter, les séduire et les conduire au péché, à perdition.

Seul, les nuits où il n'y a plus une bonne âme qui prie et intercède pour l'humanité alors qu'elle s'enfonce de plus en plus profondément dans le bourbier du péché et que Satan utilise toute sa puissance pour détruire le monde.

Seul, le samedi que Je t'ai demandé de Me consacrer dans la prière au lieu de le consacrer uniquement aux plaisirs et aux divertissements.

Seul, seul les dimanches que je vous ai demandé de consacrer à la prière pour la paix et la conversion des pécheurs. Et vous le dépensez en plaisirs et en divertissements, laissant un terrain libre à Satan pour attaquer et faire tout ce qu'il veut pour détruire l'humanité et la conduire à la perdition.

Seul, abandonné par des enfants qui ne prient plus.

Seul, abandonné par des jeunes qui ne pensent qu'à l'amusement, aux plaisirs, aux relations indécentes et aux vices.

Seul, abandonné par des familles qui ont simplement aboli le Rosaire et n'ont introduit à sa place que l'avidité de l'argent, des plaisirs, des programmes télévisés indécents et païens.

... Seule, abandonnée par les chrétiens catholiques et par l'Église qu'elle méprise, elle nie continuellement mes apparitions, mes larmes et mes manifestations pour sauver mes enfants, annulant ainsi tous mes efforts maternels pour toucher, émouvoir et convertir le cœur de mes enfants.

Marco, sois encouragé à continuer à faire des œuvres d'amour pour Moi, avec des chapelets médités et des films sur mes apparitions, n'abandonne pas.

Pensez aux larmes que vous avez séchées et aux épées de douleur que vous avez arrachées de mon Cœur et pour Moi.

...Moi du Ciel, je vous récompenserai et vous donnerai une connaissance toute particulière de mes priviléges, de ma personne et de l'immense amour que j'ai pour vous.

Allez petit fils, continue à être l'âme des œuvres d'amour.

...Je bénis tout le monde avec amour : de Lourdes, de Pontmain, de La Codosera et de Jacareí ».

29 mars, message,

(Très Sainte Vierge) : « Je suis la Mère des douleurs, je suis votre Mère des Douleurs.

Aujourd'hui, le jour où vous contemplez la mort de mon Fils Jésus sur la Croix et le vendredi de ma plus grande douleur, je reviens du Ciel pour vous dire, mes enfants :

Je continue d'être la Mère Douloreuse, parce que l'humanité a continué, siècle après siècle, à rejeter, en méprisant l'amour de mon Fils Jésus, son sacrifice sur la Croix et a suivi le chemin du péché, du mal, de la violence, de la haine de Dieu et de la répudiation, de mépris pour Sa Loi d'Amour.

Je continue d'être la Mère Douloreuse parce que les hommes ont continué siècle après siècle même après que le Seigneur Dieu l'ait envoyé : Saint après Saint, Missionnaire après Missionnaire, Prophète après Prophète, suivant le chemin de la haine des Dix Commandements du Seigneur, de la violence préférant le péché, les ténèbres et le rejet de toutes les invitations constantes du Seigneur à la conversion.

... Même nos Messagers envoyés dans le monde sont méprisés, persécutés, offensés, trahis et transpercés avec Moi par l'épée de la douleur.

Et c'est pourquoi le Père enverra le grand Châtiment que j'ai prophétisé au Japon, à Akita, sur cette humanité.

Oui, ce sera la pire punition que l'humanité ait jamais connue et ce sera bien pire que d'être brûlé et dévoré dix fois par le feu.

L'humanité ne change pas sa mauvaise manière d'agir, elle se comporte mal, ses coeurs ont fini de s'endurcir complètement et sont désormais insensibles à tout rayon de lumière venant du Ciel qui tente de la pousser à la conversion.

Chaque jour, les hommes s'enfoncent de plus en plus dans le bourbier de la violence, de l'impureté, de la haine envers Dieu et désormais il n'existe plus aucun moyen humain qui puisse guérir cette humanité ou inverser cette situation. C'est pour cette raison que le Père lui-même effectuera cette douloureuse purification de la Terre.

...C'est pourquoi, petits enfants, convertissez-vous vite car le temps est maintenant vraiment dans ses dernières étapes, il est sur le point de se terminer, et le Seigneur viendra rendre justice à tous ceux qui se sont moqués de lui, mon Fils Jésus, moi et ceux que nous avons envoyés. pour appeler le monde à la conversion. .

Pénitence et prière, conversion, changer de vie, c'est la seule chose qui peut sauver vos âmes et sauver le monde.

...Soyez fidèle, cela ne sert à rien de faire des pénitences, des actes extérieurs si le cœur ne change pas, si le cœur ne renonce pas à son péché favori, si le cœur ne cherche pas vraiment à se transformer et à devenir une flamme d'amour.

...Et toi, mon petit fils Marco, ...Réjouis-toi, console-toi, consolateur de nos Cœurs... Tout, tout ce que tu as fait pour Nous a un grand mérite au Ciel.

...Continuez à divulguer tout cela jusqu'au dernier jour de votre vie.

...Je remercie tous mes enfants qui sont venus aujourd'hui me consoler, moi et mon Fils Jésus, dans notre grande douleur et je les bénis tous : de Jérusalem, de La Codosera et de Jacareí

24 mars, message,

(T.S.V. Marie) : « Mes enfants,...Écoutez ce que je vous dis par la bouche de ma servante : Convertissez-vous ! C'est l'heure de la conversion, les temps sont mauvais. Satan va maintenant employer ses derniers pièges et armes pour vous tromper, vous éloigner de Moi et de la prière et vous conduire au péché et à la perdition.

Par conséquent, petits enfants, doublez votre prière, doublez votre vigilance, priez davantage, méditez davantage, consacrez plus de temps à la vie spirituelle pour que Satan ne puisse pas vous tromper.

Renoncez aux choses du monde, par lesquelles Satan vous trompe et vous éloigne du chemin de sainteté pour lequel vous avez été créé.

...Ayez un cœur pauvre qui ne désire rien avoir, rien de ce monde et qui désire posséder les trésors du Ciel.

L'humanité est maintenant au bord d'une nouvelle et pire guerre, mais la prière et la pénitence peuvent l'annuler, elles peuvent l'empêcher, la prière peut empêcher tout châtiment. Alors priez, priez, priez sans cesse !

Vivez mon message de Castelpetroso, croyez en Moi comme co-rédemptrice de l'humanité et je serai votre avocat au trône du tribunal de mon Fils Jésus.

Croyez aux mérites de mes Douleurs et de mes Larmes, tournez-vous vers mon Fils Jésus pour demander des grâces au nom de mes Douleurs et de mes Larmes et il vous écoutera, se laissera toucher et viendra vous sauver.

...Je descends du Ciel avec mon Fils Jésus ici au magasin Mariel de mon Sanctuaire et je marche parmi les étagères en contemplant et en montrant mon Fils Jésus : les chapelets, les chapelets médités, les heures de prière, les films et tout ce que mon fils Marco, il l'a fait par amour pour Moi et pour mon Fils.

...Et mon Fils Jésus me dit : Oui, ma Mère, il n'y a personne au monde qui aime autant ton Rosaire, qui aime tant nos Apparitions, qui aime tant nos Saints, qui M'aime tant, qui aime tant tu es tellement, comme mon fils Marco.

...Sur tous ceux qui sont venus aujourd'hui pour la fête de mon Apparition à Castelpetroso, je déverse maintenant l'Indulgence.

...Paix mes enfants, je vous laisse la Paix !

21 mars, message,

(T.S.V. Marie) : « Mes enfants, ...Vous êtes l'espérance de mon Cœur, ne me décevez pas, ne trahissez pas mon amour et ne payez pas l'amour de mon Cœur par de l'ingratitude.

Retirez les épées de douleur de mon cœur avec une vie sainte pleine d'amour pour moi.

Priez le Rosaire tous les jours, je désire la foi et le respect pour Moi.

Tout le monde s'efforce de diffuser mes messages à tous mes enfants.

Soyez prudent, car Satan va désormais utiliser ses dernières armes pour conduire tout le monde à la perdition.

Vigilance et prière, fidélité, pénitence, conversion et sacrifice !

Que vos vies soient amour, que vos âmes soient très aimantes, parce que je veux cela de la part de tous mes enfants.

...Je te bénis de toutes les grâces de mon Cœur pour mes enfants : de Lourdes, de La Salette et de Jacareí”

17 mars,

La Très Sainte Vierge : Mes enfants, ... je suis la Mère Douloureuse de tout le monde. Je souffre pour ce qui vous attend, car la conversion du monde ne s'est pas produite comme le Tout-Puissant le désire.

Depuis des centaines d'années, j'appelle le monde entier à la conversion et à la pénitence sans être écoutée: mes messages sont encore ironisés et raillés par des gens arrogants qui les qualifient de répétitifs.

S'il le faut, je le répéterai un million de fois : "Convertissez-vous! Priez le Rosaire tous les jours ! Changez votre vie, modifiez-la. Sacrifice ! Pénitence ! Renoncez aux choses du monde, aux péchés et vivez une vie sainte pour plaire à Dieu et sauver vos âmes. Rien n'est plus important que de sauver l'âme. Prenez soin de votre âme car votre corps a déjà un destin établi.

Pénitence ! Pénitence ! Pénitence !".

...Je suis la Mère qui répète le même chant de douleur et d'amour jusqu'à ce que ses enfants, étourdis et aveuglés par le péché, entendent et écoutent ma voix.

...Mon fils Marc est mystiquement uni à Moi et souffre avec Moi pour le salut de ce monde indigne de la grâce de Dieu à cause de ses péchés.

C'est pourquoi la victime que j'ai choisie doit souffrir avec Moi pour laver les péchés de tant d'âmes avec les larmes, le sang et la douleur qu'elle souffre à la place des coupables.

Pénitence et prière !

Seules la conversion et la pénitence peuvent supprimer les châtiments et réduire ma souffrance et celle des âmes choisies qui souffrent en union avec Moi, en silence, partout dans le monde.

Seule la conversion pourra véritablement éviter le grand châtiment que j'ai prophétisé au Japon, à Akita.

...Vous devez imiter la vie des saints. Vous devez imiter la vie de mon fils Gabriele dell'Addolorata, en essayant chaque jour de vivre la volonté de Dieu avec perfection, en vous efforçant chaque jour de combattre vos défauts, de vivre dans la chasteté, dans l'amour, dans l'innocence, dans la candeur, dans l'obéissance parfaite qui plaît à Dieu et qui vous ouvre les portes du Ciel.

...Je bénis maintenant tout le monde avec amour de Pontmain, de Lourdes et de Jacareí.

16 mars,

La Très Sainte Vierge : « Mes enfants, ... le Châtiment est plus proche que jamais, mes Larmes de Sang dans mes images sont le signe de ma douleur pour le grand châtiment qui viendra. Les larmes que moi et mon Fils Jésus avons versées aussi sur les statues de ma fille Teresa Musco, sont les signes de ma grande douleur et l'avertissement du châtiment certain qui viendra pour cette humanité pécheresse.

Les larmes qui jaillissent de mes images sont le signe visible de la douleur de mon âme et de mon Coeur, pour la perte de mes enfants et le châtiment qui viendra.

Les larmes qui jaillissent aussi des peintures de mon petit fils Marc, qui est mystiquement uni à Moi, sont le signe de la grande douleur qu'il ressent aussi dans son âme pour la perte de tant d'âmes, pour leurs péchés, pour l'ingratitude des nombreuses âmes qui ont blessé son cœur, le mien et celui de mon Fils Jésus.

Seule une grande force de conversion, de réparation et de prière, pourra arrêter les châtiments. Chaque punition peut être annulée par la conversion et la prière.

Alors convertissez-vous, priez autant que vous le pouvez et annoncez mes Messages à mes enfants pour qu'ils se convertissent.

...Priez ! Priez ! Priez !

Priez mon Rosaire chaque jour et essayez de vivre dans la sainteté. Ce n'est que dans la sainteté que vous expérimenterez la vraie joie et découvrirez le sens de votre création et de votre venue dans ce monde.

...Je bénis tout le monde avec amour de Pontmain, de Lourdes et de Jacareí ».

10 mars,

Le Père Éternel : « Mes chers enfants, moi votre Père, je viens aujourd'hui avec ma fille bien-aimée, la Vierge Marie, pour vous dire : "Tout ce que vous me demanderez au nom et par les larmes de Marie, je vous l'accorderai. Tout ce que vous Me demandez à travers les Larmes de Marie, je vous le donnerai avec tout mon Amour".

...Ce n'est pas seulement le Sacré-Cœur de Jésus qui s'émeut quand quelqu'un le prie et le supplie au nom des Larmes de la Sainte Vierge.

Mais mon Cœur de Père aussi s'attendrit, se laisse toucher, ému, quand quelqu'un se tourne vers Moi et M'implore en disant :

'Très-Saint-Père, exaucsez mes supplications en vertu des Larmes de Sang de la Très Sainte Marie'.

...Aujourd'hui, en ce jour où l'on se souvient ici des Apparitions de Marie à ma fille Amalia Aguirre et du jour où elle a donné au monde le grand trésor de mon amour et de l'amour de mon Fils Jésus, le Chapelet des Larmes, je déverse sur vous toutes les grâces de mon Amour Paternel. Je donne, à vous qui êtes ici maintenant, 12 grâces et 12 bénédictions.

...Heureux ceux qui sont venus aujourd'hui glorifier les Larmes de Marie, car leur nom sera écrit au Ciel.

Heureux ceux qui sont venus aujourd'hui glorifier les Larmes de Marie, car ils recevront de Moi la promesse que tous les jours 8 de chaque mois ils recevront 12 grâces de Mon Amour Paternel.

...Bénis soient ceux qui sont ici aujourd'hui pour glorifier le Larmes de Marie, car ils auront 3 ans de feu du Purgatoire abolis par ma clémence après leur mort.

...Je te bénis, mon fils bien-aimé Marc, car tu n'as pas seulement prié ce Rosaire pendant 33 ans sans interruption, mais tu l'as également enseigné à des millions et des millions de personnes au fil des années.

...Et tant que dure le temps de ta prière, les démons ne peuvent rien faire et doivent laisser en paix les âmes qu'ils tentent.

...Cette lumière deviendra plus puissante et intense à mesure que les ténèbres dans le monde croîtront.

Je bénis avec amour maintenant toi et mes enfants ici présents, et je déverse sur tout le monde les Grâces de mon Amour Paternel de Jérusalem, de Nazareth et de Jacareí ».

La Très Sainte Vierge : « Enfants bien-aimés, ...je suis la Dame des Larmes ! Du Ciel, je suis venue à Campinas et, par l'intermédiaire de ma fille bien-aimée Amalia, j'ai offert au monde entier le grand trésor du Chapelet de mes Larmes.

Ensuite, j'ai demandé à tous mes enfants ici, par l'intermédiaire de mon petit-fils Marc, de le prier chaque jour parce que ce Chapelet convertira de nombreux pécheurs, détruira les plans de Satan et apportera le salut à un grand nombre d'âmes destinées au feu éternel.

...Oui, rien ne me procure plus de plaisir et de joie que de contempler ces DVD que toi, Marc, pendant tant d'années, avec tant d'amour et d'affection, tu as réalisés pour Moi.

Mon Fils Jésus et moi descendions souvent dans ton bureau te regarder enregistrer tes DVD, pendant des nuits entières d'insomnie, des jours, des mois et des années, pour amour de Moi, de mon Fils Jésus et des âmes.

Oui, tu as séché nos Larmes de Sang et tu as fait couler de nos yeux des larmes dorées et brillantes de joie. Tu as enlevé les épines coincées dans nos Cœurs et tu as mis à leur place les roses mystiques les plus parfumées de ton amour: cet amour que mon Fils Jésus et moi avons cherché sur toute la Terre dans 10 âmes au moins, et nous ne l'avons pas trouvé.

...Oui, c'est pourquoi nos Cœurs se réjouissent et exultent de joie pour toi, mon fils.

...Tes mérites, les mérites de toutes ces œuvres d'amour que tu as faites pour Moi et pour mon Fils, apaisent la colère du Tout-Puissant, donnent à son cœur joie et saint plaisir: il oublie alors une multitude de péchés qui sont couverts et effacés par ton amour et par tes mérites.

...Quand j'ai montré à mon Fils le Rosaire des Larmes médité, quand je lui ai aussi montré les vidéos de nos Larmes et, surtout, ceux des messages que nous avons donnés à notre fille Amalia Aguirre, niés, interdits par l'Église et injustement cachés dans le silence et l'obscurité pendant tant de décennies, des larmes d'émotion sont tombées des yeux de mon Fils Jésus et il a été d'accord avec moi en disant : " Oui, ma Mère, personne n'aime autant nos Messages et nos Apparitions que notre petit fils Marc ".

...Réjouis-toi Marc et souviens-toi toujours de ce message, surtout dans les moments de tristesse, lorsque le monde répond à ton amour par le fiel de l'ingratitude, du mensonge et du mépris.

Souviens-toi de ce message, pour que ton cœur retrouve courage et force et que tu reprennes ton envol dans le Ciel de la sainteté et de l'amour.

...Vous voyez tous les signes qui indiquent que le temps du grand signe et du grand châtiment approche, en particulier l'apostasie.

C'est pourquoi maintenant, dans ces derniers instants qui précèdent encore l'heure de la Justice, j'ai donné à mes enfants le trésor de mes Larmes et de mes messages, afin que ce qui peut encore être sauvé soit sauvé.

...Je bénis tous ceux qui sont les apôtres de mes Larmes.

Je bénis tous ceux qui aident mon fils Marc, le juste, pour que mes Larmes triomphent sur la Terre entière.

Je vous bénis tous avec amour de Campinas, de Lourdes, de Syracuse et de Jacareí.

7 mars,

La Très Sainte Vierge : « Chers enfants, rendez grâce au Seigneur qui, dans son amour infini pour chacun de vous, m'a permis de rester ici si longtemps.

Je remercie aussi le Seigneur pour le miracle du rosier fleuri dans la maison de mon fils Marc, pour confirmer d'abord son cœur dans la foi de ma présence réelle dans mes apparitions ici et dans le monde entier aussi.

...Ce rosier était le signe, l'image parfaite de mon amour maternel, qui venait ici remplir mon jardin de roses mystiques, remplir ce lieu d'âmes pleines de prière, de sacrifice, de pénitence et d'amour pour Dieu.

Celui qui me dit oui, comme mon fils Marc, se transformera en un rosier plein des plus belles roses : la vertu, la sainteté et l'amour de Dieu.

...J'ai confirmé mes Apparitions ici par ce signe grandiose du rosier de mon fils Marc, pour montrer une fois pour toutes à mes enfants qu'en vivant ici et en vivant avec amour, j'agirai toujours dans la vie de mes enfants qui Me disent oui.

Je bénis tout le monde avec amour de Lourdes, de Jacareí et de Pontmain ».

3 mars,

La Très Sainte Vierge : « Mes enfants, ...je suis votre Mère à tous ! Une mère fait tout pour ses enfants et moi j'ai tout fait pour le salut de l'humanité : je suis apparue, j'ai pleuré, je me suis manifestée en de nombreux endroits du monde. Mais l'humanité a continuellement refusé mes messages et mes manifestations d'amour.

L'humanité n'a jamais compris la raison de mes larmes, elle n'a jamais compris que mes larmes, même celles de sang, sont l'explosion de douleur de mon Cœur Maternel quand il voit qu'à chaque heure qui passe un de mes enfants s'éloigne de mon Cœur et se perd, devenant l'esclave de Satan à travers le péché : Satan proclame alors sa victoire sur cette âme.

Oui, chaque heure qui passe, un autre enfant est perdu et il n'y a aucune âme qui intercède et prie pour le salut de ces âmes.

Mes larmes sont aussi l'avertissement douloureux de mon Cœur qu'un grand châtiment viendra punir toute l'humanité pour les nombreux crimes et péchés qu'elle a commis.

Oui, le Châtiment que j'ai prophétisé à Akita, au Japon, se réalisera avec la même certitude que les miracles, les guérisons miraculeuses que j'ai accomplies à Lourdes, et le miracle, si réel et vrai, de la flamme de la bougie qui n'a pas brûlé la main de ma petite fille Bernadette et de mon petit fils Marc.

... Convertissez-vous donc, mes enfants, car le grand châtiment est proche, changez de vie. Que chacun examine sa conscience, voit les mauvaises œuvres de ses mains et y renonce, purifiant son corps et son âme par la pénitence et la prière.

Non seulement la prière est nécessaire, mais avec elle la pénitence aussi. Sans pénitence, personne ne peut être sauvé.

Imitez les saints dans la vie de prière et de pénitence et vous serez heureux dans l'au-delà, à côté de moi au Ciel.

...A quoi sert-il à un homme de conquérir le monde entier si son âme tombe en enfer ? Priez, priez sans cesse et faites pénitence, en soumettant la chair à l'esprit et en recherchant les choses du ciel pour lesquelles vous avez été créés.

Chaque tragédie, chaque punition, chaque avenir sombre peut être changé par la puissance de la prière et de la pénitence.

Et priez pour la paix et surtout pour la paix de mon peuple d'origine, Israël, que j'aime tant et que je souhaite conduire à la connaissance de mon Fils Jésus-Christ.

Je bénis tout le monde avec amour de Lourdes, de Pontmain et de Jacareí”.

25 février,

La Très Sainte Vierge : « Chers enfants, aujourd’hui je vous invite tous à la prière. Ce n'est qu'avec la prière que vous comprendrez la volonté de Dieu et que vous la ferez parfaitement.

Ce n'est qu'avec la prière que vous aurez la force de renoncer à tout ce qui vous empêche d'être saints et d'atteindre ainsi le bonheur.

Satan veut vous tromper de plusieurs manières, et ce n'est qu'avec la méditation, la vigilance et la prudence que vous pourrez échapper à ses pièges. Maintenant, il veut vraiment conduire définitivement le monde entier à la perdition et cela inclut chacun de vous.

...Seuls ceux qui désirent une conversion radicale et une sainteté complète sortiront victorieux de cette période d'épreuves et de calvaire que traverse le monde entier.

Qui sera approuvé par le Père ? Seulement ceux qui se convertissent vraiment radicalement et prennent au sérieux mes conseils et la Parole du Seigneur.

Bientôt, un conflit éclatera et le monde entier entrera de nouveau dans le tourbillon de la souffrance, de la mort et de la douleur. Vous êtes incapables de recourir à la prière, vous êtes incapables d'obéir à mes messages, vous serez donc de nouveau punis par une nouvelle punition.

Seule la prière peut l'éviter, donc : priez, priez, priez !

...Comprenez Celle qui a recréé le monde avec son oui, en portant le Sauveur, et qui offre à chacun la possibilité d'être recréé, renouvelé et sauvé par Celui qui est l'unique espérance et salut du monde, son Fils Jésus.

...Marc, celui qui voit ta vie, celui qui voit les cénacles que tu as faits, il y a 30 ans, et te voit aujourd'hui comprend que pour Moi tu as toujours été amour.

... Alors, en avant ! Je serai toujours avec toi, même si ta souffrance est grande et jamais comprise des gens, je serai avec toi. Et au milieu de la grande solitude, je serai ta lumière, ta paix et ton refuge.

...Je bénis tout le monde avec amour de Lourdes, de Pellevoisin et de Jacareí ».

22 février,

La Très Sainte Vierge : « Chers enfants, aujourd’hui je vous invite de nouveau à prier avec plus d'amour.

Ce n'est qu'avec l'amour que votre prière sera agréable à Dieu et sera écoutée par Lui. Convertissez-vous, car le Seigneur n'écoute pas les prières de ceux qui refusent de se convertir et restent attachés à leurs péchés préférés.

...Recherchez la méditation, le silence, afin que l'union spirituelle avec Dieu grandisse véritablement en vous.

...Renoncez définitivement à vous-mêmes et à votre volonté, afin que par une conversion radicale, mon Cœur triomphe finalement dans vos vies.

...Je vous bénis tous de Lourdes, de Pellevoisin, de Plock et de Jacareí ».

18 février,

La Très Sainte Vierge : « Mes enfants : ... Pénitence ! Pénitence ! Pénitence ! Priez Dieu pour la conversion des pécheurs.

Priez Dieu pour votre conversion, car rien de souillé n'entrera au Ciel.

Faites pénitence pour expier les péchés du passé, du présent et pour être préservés des péchés du futur.

Il est nécessaire de fuir les occasions de péché et, par la prière, de combattre l'ennemi. ... Fuyez le péché ! Ceux qui ont tenté la puissance de Dieu en s'exposant volontairement au péché seront abandonnés par Dieu : il les laissera seuls et ils tomberont dans le péché, ce sera la punition pour avoir tenté Dieu.

Fuyez toute occasion de péché. Renoncez à vos péchés préférés, afin que dans vos cœurs il n'y ait vraiment aucun obstacle à ma Flamme d'amour.

Méditez mes messages plusieurs, plusieurs fois, car seuls ceux qui feront cela comprendront vraiment la volonté de Dieu pour eux-mêmes et reconnaîtront également tous les pièges de mon ennemi pour le conduire à la perdition en cette période.

Satan est maintenant plus furieux que jamais de haine et médite de vous conduire tous à la perdition. Ne vous reposez pas un seul instant ! Veillez et priez sans cesse, fuyez et cachez-vous des dangers du monde.

Comme le dit mon fils Marc : vous avez pris grand soin de votre corps pour ne pas perdre la vie physique pendant la peste qui a balayé le monde ces dernières années. Mais personne ne protège son âme, personne n'en prend soin pour la préserver du fléau spirituel qui traverse actuellement le monde.

Comme sont rares ceux qui protègent leur âme de l'apostasie, des péchés, des vices, des amitiés dangereuses, des programmes immoraux, du cinéma, de la télévision et de tous les médias.

...Comme mon Fils Jésus l'a dit dans Matthieu 6 : '*A quoi sert-il à un homme de gagner le monde entier s'il perd son âme ?*'

...Comme mon Fils l'a dit dans Matthieu 6 : '*Vous ne pouvez pas servir Dieu et le monde, le péché, le mal.*'

...Continuez à réciter mon chapelet chaque jour.

Je vous bénis avec amour de Lourdes, de Pellevoisin et de Jacareí ».

11 février, Messages de Jésus et de Notre-Dame

Le Sacré-Cœur de Jésus : « Mon fils Marc, je viens aujourd'hui avec ma Mère et mon Père Saint Joseph communiquer mon message d'amour au monde entier.

...Pour le *oui* de mon serviteur généreux, dévoué, laborieux et obéissant, qui a travaillé jusqu'à l'épuisement pour moi et ma mère pendant 30 ans, à travers son *oui*, ma flamme d'amour, avec celle de ma Mère, a touché de nombreux cœurs qui étaient loin de Moi, de ma Mère, de notre amour et loin de la paix.

Grâce au *oui* de mon serviteur, âme victime la plus généreuse, j'ai pu sauver beaucoup de ceux qui étaient dans les griffes du diable, ses esclaves et liés à lui par le péché et même possédés par l'esprit du mal.

Oui, mon fils, dans les nuits où tu souffres avec moi sur la Croix, tandis que tu ressens les douleurs que moi et ma Mère te permettons et t'envoyons pour le salut des âmes, combien d'elles, possédées du diable et esclaves du péché, sont libérées.

Combien d'âmes pleines de contamination de l'ennemi, parce qu'elles ont péché avec d'autres, sont purifiées.

Oui, certains ne parviendraient jamais à se purifier de cette contamination par eux-mêmes ! Et la mort, les surprenant ainsi, les conduirait en Enfer.

...Oui, par le *oui* de mon très dévoué et industrieux serviteur, nôtres voix ont parcouru le monde et les milliers de messages que nous avons transmis au fil des siècles dans les lieux où nous sommes apparus et qui ont été oubliés, méprisés et cachés, ont été portés à la connaissance du monde des milliers et des milliers de fois.

...Par conséquent, mon serviteur choisi, ne te décourage pas et continue à faire notre volonté, car Nous avons déjà parcouru une grande partie du chemin et il en reste peu maintenant. Peu aussi afin que tu reçois ta couronne de victoire, ta couronne de gloire impérissable.

Vas-y ! Tiens ma main, tiens la main de ma Mère et ne t'arrête jamais sur la route.

...Je désire que tout le monde se repente et se convertisse, car je suis en train de revenir. Oui, l'aube se lève déjà, le nouveau jour est sur le point d'arriver, la nuit est sur le point de finir. Alors, tous ceux qui préfèrent les ténèbres disparaîtront avec elles à jamais, et ceux qui choisirent le jour lumineux de la grâce et de la sainteté brilleront avec moi et avec ma Mère dans le royaume de mon Père.

Oui, Satan est déjà prêt, il s'est déjà préparé pour les 3 dernières batailles, et la première arrivera bientôt.

Préparez-vous tous, puisqu'il a désormais décidé d'utiliser ses dernières armes pour conduire tout le monde vers la perdition éternelle.

Oui, il a tracé son plan avec tous les démons et ceux qui ne sont pas vraiment convertis, transformés, fermes dans mon amour et dans l'amour de ma Mère, seront perdus.

Oui, convertissez-vous maintenant, car ceux qui sont divisés entre la lumière et les ténèbres, le Ciel et la Terre, le bien et le mal, seront les premiers qu'il attaqua et emmènera avec lui.

Il concentrera donc ses attaques sur les bons, pour les décourager par mille épreuves, tentations et difficultés et seuls ceux qui ont la flamme d'amour de ma Mère et qui mettent réellement en pratique nos messages et nos leçons d'amour, demeureront fidèles dans nos Cœurs.

Quiconque aura parcouru presque tout le chemin, mais se laissera séduire dans sa dernière partie, perdra tout le mérite de sa course. Ne soyez pas au nombre de mes enfants susdits : persévérez, veillez et priez.

Faites ce que ma Mère vous a demandé à Lourdes par l'intermédiaire de notre bien-aimée Bernadette :

'Pénitence ! Pénitence ! Pénitence !'

Autrement dit : convertissez votre vie et expiez vos péchés, en purifiant vos âmes par des prières et des sacrifices.

...Maintenant, je bénis tout le monde, de Paray-Le-Monial, de Dozulé et de Jacareí ».

La Très Sainte Vierge : « Chers enfants, ... par le Oui de la fille que j'ai choisie à Lourdes, j'ai manifesté au monde entier ma puissance, mon amour maternel, la beauté de mon Immaculée Conception et ma gloire, qui aujourd'hui encore attirent vers moi des millions et des millions d'enfants à la Grotte dans laquelle je suis apparue.

Par le *oui* des enfants que j'ai choisis à Lourdes et Jacareí, mon Cœur Immaculé a montré au monde entier la grandeur de mon amour, de ma miséricorde, de mon désir de sauver tous mes enfants.

...À travers les deux enfants que j'ai choisis à Lourdes et Jacareí, j'ai montré au monde entier ma douleur maternelle lors de mes apparitions, en paraissant triste et en disant : *'Pénitence ! Pénitence ! Pénitence ! Priez Dieu pour les pécheurs ! Faites des sacrifices pour les pécheurs !'*

À travers les deux enfants que j'ai choisis à Lourdes et Jacareí, j'ai montré au monde entier mon pouvoir de Médiatrice, Avocate et Reine de l'Univers, en opérant des guérisons prodigieuses grâce à l'eau de mes sources miraculeuses de ces deux Sanctuaires.

Ainsi j'ai manifesté non seulement l'authenticité de mes apparitions, mais aussi le grand pouvoir que j'ai sur le Cœur de mon Fils, obtenant de lui tout ce que je désire car Il ne me refuse rien.

... Celui qui croit en ces miracles sera sauvé, celui qui ne croit pas sera condamné à la damnation éternelle. Ce sera un péché contre le Saint-Esprit.

Tout blasphème contre Moi et mes Apparitions est un péché contre le Saint-Esprit et ne sera en aucun cas pardonné, ni dans cette vie ni dans l'autre. En conséquence : attention, attention !

...Son temps va terminer et Satan, maintenant, désespéré et sachant qu'il devra aller dans sa prison éternelle, fou de haine satanique, veut vous prendre et vous emporter, vous séduire dans le péché et vous asservir à son pouvoir tyrannique.

Résistez ! Renoncez à lui et à tout mal. Décidez-vous définitivement pour le Ciel et pour le salut.

Vivez mes messages, car seuls ceux qui les vivent resteront devant Moi et mon Fils.

...Mon heure aussi va sonner et bientôt Je révélerai les derniers secrets, mes apparitions se termineront sur Terre et il ne vous restera plus que ce que vous avez entendu, que vous avez fait et les mérites que vous avez acquis en accomplissant mes messages.

Ce sera la seule lumière qui, surtout dans les jours d'obscurité, brillera et chassera les démons.

Que feront donc ceux qui n'ont pas cette lumière ? Et qui auront à sa place l'obscurité ?

Convertissez-vous ! Ce sont les derniers avertissements de la Mère qui veut sauver tout le monde !

...Alors je montrerai au monde entier ma grande lumière qui recréera toutes choses dans l'Esprit de Dieu.

Alors ce sera mon Triomphe, de nouveaux Cieux et une nouvelle terre viendront, la Paix régnera pour toujours et, enfin, j'aurai pour toujours mes enfants heureux à côté de mon Cœur.

...Le Secret de Lourdes, le Secret de ma fille Bernadette, c'est l'amour, le véritable amour pour Moi, qui est fait de sacrifices et d'œuvres.

Aimez-vous mon Fils ? Est-ce que vous m'aimez ? Alors sacrifiez-vous pour Moi !

...Paix, mes enfants, paix à toi Marc, vent de l'Immaculée, vent de mon Immaculée Conception ; à toi, le plus travailleur et le plus dévoué de mes enfants ».

7 février,

La Très Sainte Vierge : « Mon fils Marc, ... il y a 33 ans, je suis venue du Ciel pour appeler le monde entier à la prière et à la conversion.

...De nombreuses années ont passé et mon Cœur Immaculé est resté ici, année après année, appelant tous mes enfants à écouter les échos d'amour de mon Cœur qui bat d'amour pour vous tous.

Convertissez-vous ! Changez de vie ! Sans conversion, il n'y a pas de salut. Sans conversion, il n'y a pas de paix. Sans conversion, il n'y a pas de miracle. Sans conversion, il n'y a pas de grâces. Sans conversion, il n'y a pas de pitié. Sans conversion, il n'y a pas d'avenir pour l'humanité.

Par conséquent, commencez vraiment à rechercher la conversion et consacrez-vous à changer l'intérieur de vos cœurs. Renoncez à tous les péchés, combattez vos défauts, renoncez aux vices, embrassez ce qui est céleste, qui appartient au Seigneur, en faisant de bonnes œuvres pour Lui plaire et Lui donner gloire et louange.

De cette façon, vous réaliserez vraiment tous mes messages et votre vie deviendra amour pour Dieu, car je suis venue ici pour demander plus d'amour à Dieu !

...Mon petit fils Marc, ta vie est pour moi un hymne d'amour continu qui dure depuis 33 ans.

Ta vie est un rayon lumineux de mon Cœur Immaculé, qui dissipe les ténèbres de ce monde complètement contaminé et dominé par les forces du mal.

Tu es le seul espoir : reste donc en paix dans ton cœur et avance sur le chemin de sainteté sur lequel je t'ai placé il y a 33 ans et que tu suis aujourd'hui encore.

Tu ne m'as jamais déçue, tu ne m'as jamais donné de douleur mais seulement de la joie, tu n'as travaillé que pour moi, tu n'as vécu que pour moi, tu n'as existé que pour moi. Alors je te remercie, mon fils, pour tout, pour tout ce que tu as fait pour moi. Aujourd'hui tu as ému mon Cœur avec tes larmes d'amour en parlant de moi, de mon amour, de mon apparition devant toi.

Oui, te souviens-tu quand je t'ai serré dans mes bras ? Te souviens-tu des larmes que tu as versées ? Te souviens-tu des battements d'amour de mon Cœur pour toi ? Te souviens-tu des baisers que j'ai imprimés sur ton front ?

Souviens-toi toujours de cela, car c'est ton plus grand trésor, c'est ta force, c'est ta plus grande joie.

À ce moment-là, nous nous sommes fusionnés en une seule flamme d'amour et plus rien ne pourra plus nous séparer. Je te bénis et je t'aime !

...Je te bénis de Pontmain, de Lourdes et de Jacareí ».

« Mon cher fils Marc, grâce au sacrifice de ton mal de tête cette semaine tu as sauvé 196 mille âmes.

Et grâce à ce sacrifice offert par les pèlerins, je répands aussi 128 bénédictions sur mes enfants.

...Satan attaque maintenant le monde avec force et cette année il attaquera encore plus fort. Mais mon Cœur Immaculé vaincra : je serai toujours avec toi et je ne te quitterai jamais ».

4 février,

La Très Sainte Vierge : « Mes enfants : Satan se trouve maintenant aux 4 coins de la Terre, préparé pour les 3 dernières batailles. Il avance et vous restez aveugles et piégés dans le péché ; il ravage tout et les hommes ne font rien pour l'arrêter.

Convertissez-vous, changez de vie et décidez-vous une fois pour toutes pour la sainteté, pour Dieu, pour la prière, pour le sacrifice et pour la pénitence, car maintenant le temps de la fin est finalement arrivé.

...Beaucoup d'âmes se perdront au fil des années car, malgré mes appels et mes messages constants à la prière et au sacrifice, je n'ai pas été écoutée.

Priez maintenant plus que jamais pour sauver vos âmes, car Satan va maintenant tout culbuter contre vous pour vous conduire à la perdition.

Mon cher fils Marc... mon cœur est ému de voir ta fidélité, ton amour, ton obéissance, ton esprit de sacrifice, de lutte et de don total pour le salut de l'humanité : tu me les as offerts depuis un si jeune âge.

Tous ces cénacles touchent et émeuvent mon cœur. Le jour où tu iras au Ciel, ces cénacles y apparaîtront et témoigneront en ta faveur. Et, de la même manière, ils témoigneront contre tous les infidèles, les traîtres et les désobéissants. Alors les pécheurs grinceront des dents lorsqu'ils verront que toi et moi avons tout fait pour leur salut, mais qu'ils ne l'ont pas voulu.

Réjouis-toi, mon fils, car tous ces cénacles seront tes avocats et témoins en ta faveur devant le Trône du Seigneur et seront transformés en couronnes rayonnantes de gloire éternelle qui brilleront sur ta tête pour l'éternité.

...Je te bénis, ainsi que tous mes enfants, de Lourdes, de Pontmain et de Jacareí ».

28 janvier,

La Très Sainte Vierge : « Chers enfants, priez le Rosaire chaque jour, cherchez la conversion, aimez Dieu, soyez des saints, changez de vie et cherchez ce qui vient du Ciel.

Priez le Rosaire pour la paix et la conversion des pécheurs et remerciez le Seigneur de m'avoir permis de rester ici si longtemps pour guider tous mes enfants vers le Ciel et le salut.

Je suis avec vous et j'intercède nuit et jour devant mon Fils pour chacun de vous.

Je bénis tout le monde avec amour de Pontmain, de Lourdes et de Jacareí ».

21 janvier,

La Très Sainte Vierge : « Mes enfants, changez de vie, rien de souillé n'entrera au Ciel, combattez donc, luttez, cherchez avec ferveur la conversion et la sanctification de vous tous, afin que vous puissiez être purifiés pour vivre dans le demeures du Paradis.

Seuls ceux qui seront purifiés pourront y vivre et les âmes ne pourront se purifier que par la prière, par la pénitence, par le renoncement à tous les plaisirs de la Terre, à leur propre volonté, à elles-mêmes, en se mortifiant et en mourant chaque jour à elles-mêmes. Ce n'est qu'ainsi que les âmes pourront se purifier et échapper à l'Enfer et aussi au Purgatoire.

Sans une purification sur Terre, vous n'échapperez pas à la purification du Purgatoire.

...En avant, mon cher fils Marc ! Nous avons déjà parcouru la plus grande partie du chemin. Il n'en reste qu'un peu. Bientôt je t'annoncerai le jour où je te révélerai le 13ème Secret.

Le temps presse ! La fin de mes Apparitions et de mon temps approche : alors la justice divine commencera, elle commencera à récompenser chacun selon ses œuvres.

...Et ceux qui m'ont obéi recevront la vie en abondance, la vie pleine dans le nouveau Ciel et la nouvelle Terre qui viendront bientôt.

Tous ceux qui se sont moqués de mes larmes, de mes messages, de mes souffrances, vont bientôt pleurer et les anges riront d'eux.

...Le temps presse ! Les ouvriers sont peu nombreux et beaucoup de ceux qui ont été appelés, ont regagné le monde et ont perdu la préférence et l'élection de mon Coeur.

...En avant, pendant cette année : elle est un temps de grâce que le Seigneur donne à vous tous et je ferai des merveilles dans les cœurs qui me disent oui.

...Continuez à prier mon Rosaire chaque jour. Priez, priez, priez !

Fuyez tous les pécheurs, afin que vos âmes ne soient pas contaminées par les forces du mal. Ne communiquez jamais avec les ténèbres !

Je vous bénis tous avec amour de Lourdes, de Pontmain et de Jacareí ».

14 janvier,

La très Sainte Vierge : « Je suis la Dame de l'espérance, je suis apparue à Pontmain pour dire que je suis la Corédemptrice de l'humanité, la Femme qui, avec le Rédempteur, a souffert et a offert sa vie pour le salut de tous.

Je suis la Mère du Rédempteur, je suis la Mère du Juge Suprême et, par mes puissantes prières, je peux l'influencer et l'émouvoir à la compassion.

Je suis apparue à Pontmain pour dire ces choses à mes enfants et les appeler à prier avec moi afin qu'ils obtiennent le pardon et la miséricorde de mon Fils Jésus.

Comme la guerre qui sévissait lors de mon apparition à Pontmain, les guerres d'aujourd'hui sont toutes le fruit de l'iniquité du péché de l'homme.

...Tu marches cette semaine avec les souffrances que tu as offertes, les sacrifices de ton mal de tête : tu as sauvé par elles 122 mille âmes. Réjouis-toi, mon fils, car ces âmes te rencontreront au Ciel et un jour elles t'embrasseront joyeusement, louant le temps pendant lequel tu as souffert en leur offrant ta douleur et ta souffrance avec tant de charité.

Oui, alors que chacun ne recherche que les plaisirs et la réalisation de ses désirs égoïstes et personnels, tu as librement accepté la maladie que je t'ai demandé d'offrir pour le salut des âmes.

...Ceux qui t'ont fait souffrir ne se sauveront pas, car tout ce qui est fait aux bons est fait à Dieu et à Moi.

Je bénis toi et tous ceux qui sont ici, de Pontmain, de Lourdes et de Jacareí.

Aujourd'hui, mon époux Joseph et moi bénissons tous ces objets sacrés.

...Pénitence ! L'aube avance, mon Fils Jésus arrive ! ».

7 janvier,

La Très Sainte Vierge : « Chers enfants, aujourd'hui je vous invite tous encore une fois à la sainteté. Ce n'est qu'avec elle que vous pourrez échapper à l'enfer et atteindre le paradis.

Ce n'est qu'avec un engagement personnel dans la recherche de la sainteté et de la perfection que vous deviendrez dignes du Ciel, vos prières y contribueront autant que vos efforts personnels pour la conversion et pour le Ciel.

Il est faux de penser qu'on puisse échapper à l'enfer et atteindre le paradis en priant, tout en restant dans le péché : il est nécessaire de se convertir et la conversion demande un effort quotidien, chaque jour. Combattez donc de toutes vos forces pour atteindre les demeures éternelles que le Père a préparées pour vous tous.

...Continuez à prier mon Rosaire chaque jour, ce n'est qu'avec lui que vous pourrez avoir la force d'avancer au milieu des épreuves de ce temps dans lequel mon ennemi a vraiment séduit de très nombreuses âmes pour les conduire sur le chemin du malheur et de la honte éternelle. Priez, priez et renoncez à tout mal afin que vous ne deveniez pas ses victimes.

Je bénis tout le monde avec amour de Pontmain, de Lourdes et de Jacareí ».

1er janvier

La Très Sainte Vierge : « Mon fils bien-aimé Marc, aujourd'hui, jour de ma fête de Mère de Dieu, je reviens du Ciel pour dire par tes lèvres à tous mes enfants :

Vous devez vous convertir, vous devez vous renouveler. Ce nouveau temps de vie que le Seigneur donne à chacun doit être un temps de changement et de conversion, car ce n'est qu'ainsi que votre vie sera belle et agréable à Dieu.

Vivre pour Dieu seul, penser uniquement à Lui, faire tout uniquement pour Lui : telle est la vocation que chacun a reçue au baptême.

Aimez, servez Dieu de tout votre cœur pour Lui et pour ceux qui ne l'aiment pas.

N'ayez aucune autre pensée, aucun désir sauf celui de plaire à Dieu.

Vivez en vous concentrant uniquement sur la compréhension de Sa sainte volonté et sur l'accomplissement de la sainte volonté du Seigneur par une vie sainte.

Vivez toujours dans la prière, priez intensément, car ce n'est qu'avec la prière que vous pourrez atteindre la gloire du ciel.

Il est nécessaire de prier chaque jour le Rosaire complet avec amour et persévérance.

... Méditez sur mes messages et décidez vraiment de changer de vie et de renoncer une fois pour toutes à la vie du péché.

Il faut vivre véritablement selon mon esprit, c'est-à-dire selon ce que je demande dans mes messages afin que mon Cœur Immaculé triomphe véritablement en chacun de vous.

Efforcez-vous d'atteindre la perfection, d'échapper non seulement à l'Enfer, mais aussi au Purgatoire, qui est terrible.

Priez, priez intensément, car chaque année qui se termine, le temps de la conversion s'épuise de plus en plus et le jour de la Justice approche.

...Le jour du retour de mon Fils est désormais visible à partir de cette année... il viendra bientôt.

Je bénis tout le monde de Pontmain, de Lourdes et de Jacareí ».